

Krieg in der Ukraine - Die Stadt Gunzenhausen will helfen

02. Mär 2022



Der russische Angriff auf die Ukraine hat hunderttausende Ukrainer zur Flucht getrieben. Immer mehr Menschen, vor allem Frauen und Kinder verlassen ihre Heimat und sind auf der Suche nach einem Ort, an dem sie in Sicherheit sind.

Auch in Gunzenhausen könnten einige Flüchtlinge Obdach finden.

Die Stadt Gunzenhausen sucht deshalb nach Bürgerinnen und Bürger, die sich bereit erklären, privat Geflohene aufzunehmen.

„Was derzeit in der Ukraine passiert, beschäftigt mich immens.“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Wir sehen es als Stadt als unsere humanitäre Pflicht an, Menschen in Not zu helfen. Nicht zuletzt unterstützt die Stadt Gunzenhausen seit 2021 das Projekt „Sicherer Hafen“, bei dem sich Kommunen mit Menschen auf der Flucht solidarisieren und gegebenenfalls weitergehende Hilfe anbieten.“

Aus diesem Grund hat die Stadt Gunzenhausen nun ein Online-Formular auf seiner Homepage eingerichtet. Alle Bürgerinnen und Bürger, die sich bereit erklären, Geflüchtete unentgeltlich

aufzunehmen, können sich dort melden. Im Bedarfsfall nimmt die Stadt bzw. das Landratsamt dann Kontakt mit ihnen auf.

Das Onlineformular finden Sie hier: <https://gunzenhausen.de/hilfe-fuer-ukraine.html>.

Darüber hinaus können sich Bürgerinnen und Bürger, die Wohnraum anbieten oder anderweitig helfen wollen, auf der Homepage des Landkreises unter www.landkreis-wug.de/ukraine-hilfe registrieren lassen. Schließlich hat die Stadt für telefonische Kontaktaufnahmen eine eigene Rufnummer eingerichtet. Diese lautet 09831/508-136.